



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



24/09/2008

MEXICO: Pornografía; al alcance de todos

- Niños incluidos

Benny Cruz Zapata/EnLíneaDIRECTA

Victoria, Tamaulipas.- La denuncia de dicho que ha hecho el secuestrador fallido Juan Pablo Garza Peña con respecto a que la pornografía infantil tiene lugar en esta capital, no ha sido y no ha querido ser escuchada por las autoridades, incluso el Procurador de Justicia José Herrera Bustamante respondió con monosílabos cuando se le cuestionó al respecto:

“Es una línea de investigación del caso”. Se concretó a responder haciendo referencia al sonado caso del joven de 18 años que fue detenido infaganti cuando intentaba secuestrar a una pequeña de 10 años de la escuela Leona Vicario de esta capital, a quien asegura, llevaba a un hombre que se las pedía para tomarles fotos y subirlas a internet.

En sus primeras declaraciones Garza Peña, hoy recluso en el Centro de Ejecución de Sanciones por el delito de Secuestro y Privación Ilegal de la Libertad, afirmó en todo momento que él solo llevaba a las pequeñas, a quien las requería para pornografía infantil, recibiendo él la cantidad de mil pesos por cada una de ellas, esto consta en sus declaraciones.

Es un hecho que la pornografía infantil es una realidad internacional que circula libremente por la internet.

Un clic basta para que este crimen contra la infancia llegue a mentes enfermas.

Igual pasa con la pornografía que en general circula en cualquier puesto de periódicos y revistas, en donde sin control alguno se exhiben y se venden.

“Este tipo de revistas son las que más se venden, es más, no pasan de moda y las adquieren sobre todo los hombres, sin distinción de edad y de condición social, porque se llega a pensar que solo los albañiles, taxistas y similares las compran, pero no, también lo hacen los oficinistas, los estudiantes”.

Comparte el señor Paulo Martínez Ramírez, dueño de un estanco ubicado en el mercado Argüelles de esta capital, quien agrega:

“Nosotros no cometemos ningún delito, porque la distribuidora nos la hace llegar y nosotros las adquirimos para su venta porque es un negocio, en mi caso siempre tengo cuidado que no la compren niños ni jovencitos, pero sé de algunos que se dedican a lo mismo que yo, que no tienen estas reglas, la venden a quien quiera comprarla”.

En este contexto, tenemos que no hay grupo, no hay voz pública que se manifieste contra la venta de todo tipo de pornografía en la vía pública y al alcance de todos.

La venta de pornografía está a la orden del día en las calles de la ciudad, sin control de autoridad alguna operan los vendedores de las revistas de alto contenido sexual, la cual está a la vista de todos, desde niños, mujeres y hombres, que son identificados por los expendedores como los principales consumidores de este tipo de literatura.

El señor Manuel Gatica Zapata, dueño de un establecimiento de periódicos y revistas, ubicado en la explanada del Seguro Social expone:

“Eso es lo que más vende, los universitarios son los principales consumidores de este tipo de revistas, que la verdad sea dicha, a mí me da vergüenza vender, sobre todo porque tengo hijas y un niño pequeño, y

Buscar en el sitio

BUSCAR



no me gusta que vean este tipo de cosas.”

Para él, lo fuerte del negocio está en la compra de revistas para adultos:
“Es lo que más compra la gente, los albañiles y hasta los de traje.”

En un recorrido citadino los puestos de este tipo son parte del panorama cotidiano:

-Para uno solo es una fuente de trabajo, porque los dueños ni salen de sus casas, así que en mi caso no me da vergüenza porque además vendemos todo tipo de revistas, aunque claro que esas son las que más buscan, una es porque son las más baratas –cinco o diez pesos-.

Para ella, las gentes que las adquieren no lo hacen por morbo sino como un entretenimiento, una diversión; “y lo digo porque por ejemplo los taxistas, se compran una revista y se la pasan entre ellos”.

No opinan lo mismo hombres y mujeres que son entrevistados en el área aledaña al mercado local:

“Vender pornografía es un delito que se comete a la vista de todos, sale mucho en la televisión que este se castiga, pero al parecer en Tamaulipas no llega la ley para estos pervertidos, se que en el caso de los comerciantes se tienen que ganar la vida, pero no se justifica que lo hagan torciendo la mente y la sexualidad de la gente, sobre todo de los jovencitos y de niños, porque aunque lo niegan, las revistas que venden están al alcance de todos, yo estoy en contra de esto, porque tengo un hijo de 12 años que traía un mugrero de estos en su mochila”.

Agrega:

“Cuando lo encontramos nos confesó que ya la habían visto todos los niños del salón, y apenas acababan de entrar a la secundaria, esto es lo que a veces propicia que se den violaciones, abusos o que los jovencitos despierten antes a las cuestiones sexuales.”

Aclara:

“No soy mojugata, pero pienso que todo debe ser a su tiempo, pero si de por sí en el internet hay mucho de esto y nadie hace nada, ojalá que hubiera alguna institución que regulara a los vendedores de pornografía”.

<http://www.enlineadirecta.info/>